

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2018年8月号

市議団主催の市政懇談会開かれる



(開会あいさつする福間・アートプラザにて)

8月04日(土)、アートプラザ研修室で開かれました。私は開会あいさつ、斎藤議員は6月市議会の全体報告と一般質問の手ごたえ、岩崎議員は市民と共同してとりくんでいる運動や一般質問の要旨について報告しました。

参加者からは「祝祭広場の維持費」「ばいじん公害」「防災対策」「介護保険」「高齢者施策」など意見・要望がだされました。9月市議会でも、参加者の要求を積極的にとりあげていきます。ご参加ありがとうございました。

大分県と県生健会との協議



(自治労会館4階会議室にて) 8月30日、協議は自治労会館4F 会議室でおこなわれました。別府、臼杵、津久見、宇佐などの会員さんの参加もありました。税制、教育、子育て、医療、介護などで協議をおこないました。津久見市での生活保護申請をめぐり、派出所まで調査にいくなど、行き過ぎた調査の是正などを求めました。

日田市からは連日の猛暑で、生活保護利用者が、エアコンがあっても電気代を心配して、適切な利用ができていないことなどから、命に関わる事態もおきていることなどの訴えられました。

エアコンの適切利用へ財政支援を県に申し入れ

8月02日、以下の2点を県知事に要望しました。県保護・監査指導室長が対応しました。



- 1、生活保護利用者がエアコンを適切に利用できるよう、電気代への財政支援をおこなうこと。
- 2、政府に対して、生活保護利用者への電気代を補助する夏季手当の新設を要求すること。

←県協議で発言する福間

「課税」の誤り是正を申し入れ

7月20日、大分民商役員と財務部長に申し入れました。県市民税の課税が倍近くになって驚いた会員の訴えがきっかけとなり、こうした事態が多数あることが判明したことから、以下の4点について申し入れました。



(財務部長室にて)

1 課税の「誤り」は納税者からの訴え及び原課の調査での発生件数、「過誤」金額について、明らかにすること
2 課税の「誤り」を引き起こす原因について明らかにすること。3 課税の「誤り」が発覚した納税者へは適切な対応をおこなうこと。4 再発防止の対策を講ずること。財務部長は「あってはならないことと謝罪し」と是正をすることを約束しました。

1 課税の「誤り」は納税者からの訴え及び原課の調査での発生件数、「過誤」金額について、明らかにすること

2 課税の「誤り」を引き

自治会の民主化へ指導・助言を要望



(市議会委員会室にて)

市内団地自治会有志が、自治会運営について、総会での選挙権の行使、自治会決算の全世帯への情報公開、駐車場組合の会計の公開などを求め、大分市の担当部局に要望しました。また助言の内容についても報告がありました。

市内団地自治会有志が、自治会運営について、総会での選挙権の行使、自治会決算の全世帯への情報公開、駐車場組合の会計の公開などを求め、大分市の担当部局に要望しました。また助言の内容についても報告がありました。

大分生健会第39回総会

7月21日、コンパルホールで開催されました。加藤事務局長が経過報告と活動方針(案)を提案。



(コンパルホールにて)

「全国大会めざすとりくみ」、「班活動の在り方」「街頭での宣伝・署名を」「守る会新聞宣伝紙の活用」「県・市との協議への参加を」「介護保険改善」などが、活発な質疑・討論で交流されました。

「全国大会めざすとりくみ」、「班活動の在り方」「街頭での宣伝・署名を」「守る会新聞宣伝紙の活用」「県・市との協議への参加

を」「介護保険改善」

暮らしや地域の要求をお寄せください

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505 (FAX兼用)
携帯090-2714-5612

